

BIG ISSUE

Dandim Klaten Nongkrong Bareng Awak Media

Budyanta - [KLATEN.BIGISSUE.ID](https://www.klaten.bigissue.id)

Jan 4, 2023 - 10:29



Dandim Klaten Nongkrong Bareng Awak Media

Klaten - Komandan Komando Distrik Militer ([Kodim](#)) [0723 Klaten](#) Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E, M.Han melaksanakan komunikasi sosial dengan cara nongkrong bareng bersama wartawan wilayah Kabupaten Klaten di Kafe Kopi Kebon Jalan Srigading, Tonggalan, Klaten, Selasa (3/1/23).

Nongkrong di Kafe tersebut dihadiri oleh Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E, M.Han, yang didampingi oleh Pasi Intel Kapten Czi Mujiyanto, Kapten Inf Winarya Pasi Ops, Kapten Cba Budiono Pasiter dan Letda Inf Deny Dan Unit [Kodim 0723 Klaten](#).

Dalam sambutannya Dandim Klaten mengungkapkan bahwa kegiatan yang dilakukan ini adalah untuk menjalin komunikasi sosial, silaturahmi dan juga ingin mengenal lebih jauh dengan wartawan yang bertugas di Kabupaten Klaten.

Dengan diawali silaturahmi tersebut Dandim meminta agar awak media turut mendukung kegiatan [Kodim 0723 Klaten](#) dengan cara mempublikasikan setiap kegiatan yang dilaksanakan melalui media elektronik, media cetak maupun media TV.

“Saya pernah menjabat sebagai Dandenzibang 4 Surakarta dan Pamen Kodam IV Diponegoro. Saya tiga kali melaksanakan tugas di luar negeri pasukan perdamaian (PBB) di Lebanon, di Kongo, dan di Afrika,” ungkap Letkol Czi Bambang Setyo Tri Wibowo, S.E, M.Han.

Sementara Joko dari Media Indonesia yang juga selaku sesepuh media dan Ketua Kesenian Kab Klaten menuturkan bahwa media yang bertugas di Kabupaten Klaten akan siap bersinergi dengan [Kodim 0723 Klaten](#) untuk mempublikasikan setiap kegiatan yang dilaksanakan oleh [Kodim 0723 Klaten](#).

“Terima kasih pak Dandim yang telah mengundang awak media se-Kab Klaten untuk bersilaturahmi, semoga di awal tahun ini menjadi semangat baru bagi wartawan untuk tetap berkontribusi terhadap kegiatan Kodim, kami siap mempublikasikan kegiatan Kodim,” tutur Joko.

Jurnalis dari Media Indonesia tersebut juga berharap apabila ada kegiatan dari Kodim agar selalu menginformasikan kepada awak media sehingga para wartawan dapat meliput dengan maksimal dan mempublikasikannya.

Diakhir kegiatan tersebut Komandan [Kodim 0723 Klaten](#) juga melaksanakan Foto bersama dengan awak media yang hadir. (Red)